

# madame

AIRFRANCE


## Luxury Issue

N°139 Décembre-Janvier 2011  
Ce magazine vous est offert  
Your personal copy



**DIOR** au Plaza Athénée, Paris. Quand trois grands noms du luxe se rencontrent, on s'attend à l'exceptionnel. Pari réussi. Dior au Plaza Athénée est une évidence. L'association du célèbre château d'Yquem, plus surprenante. L'Or de la vie provient du raisin, récolté dans les vignes du domaine bordelais et gorgé en pouvoirs antioxydants. Un soin aussi rare qu'agréable.

Dior Institut à l'hôtel Plaza Athénée, 25, avenue Montaigne, Paris VIII<sup>e</sup>. Tél. +33 (0)1 53 67 65 35. Soins L'Or de la vie, 120 minutes, 490€. [www.spaplazaathenee.fr](http://www.spaplazaathenee.fr)

**SODASHI** au George V, Paris. Lorsqu'elle crée Sodashi en 1999, Megan Larsen, forte de ses connaissances en aromathérapie, biochimie et ayurvéda, prône le 100 % naturel. Sa dernière création? Un bijou de haute technicité pour lutter contre le vieillissement. La Crème Anti-âge Ultime pour le visage, Samadara, est une alchimie unique d'ingrédients naturels à base de plantes et d'eau de cristal de quartz rose qui vise à mettre en œuvre les propres capacités de la peau à se régénérer de l'intérieur. Et pour cette crème d'exception, un lieu d'exception: Samadara est proposée en exclusivité au Four Seasons George V, et s'accompagne d'un très relaxant et précieux soin cabine – avec des cristaux de quartz rose –, le Rituel Samadara Anti-âge. 

Spa du Four Seasons George V, 31, avenue George-V, Paris VIII<sup>e</sup>. Tél. +33 (0)1 49 52 72 10. Rituel Samadara Anti-âge, 100 minutes, 425€. Crème Anti-âge Ultime Samadara, vendue avec deux cristaux de quartz rose permettant de faire pénétrer la crème, 550€. [www.sodashi.com](http://www.sodashi.com)

**DIOR** at the Plaza Athénée, Paris. When three great names in luxury join forces, the result is guaranteed to be extraordinary. A Dior spa at the Plaza Athénée is not an especially surprising collaboration, but the inclusion in the equation of Château Yquem makes it truly intriguing. The two-hour L'Or de la Vie (Gold of Life) protocol unleashes the powerful antioxidant actions of the famous vineyard's grapes, for a beauty treatment to be savored like a rare vintage sauterne.

**SODASHI** at the George V, Paris. When she founded Sodashi in 1999, aromatherapist, biochemist and Ayurvedic expert Megan Larsen dedicated the brand to 100% natural beauty care. Her latest creation is Samadara Ultimate Age-Defying Crème, an alchemical blend of botanical ingredients and pink quartz crystal water that stimulates the skin's natural regenerative capacities. An exclusive 100-minute Samadara treatment is offered at the Four Seasons George V, achieving exceptional results in an exceptional setting. 

